
 

平成 29年度 第 ５ 回 知立市民まちづくり委員会 議事録 

開 催 日 時 平成２９年９月２７日（水） １９ ：００  ～ ２１：００   

開 催 場 所 市役所北現業棟 第９会議室 

出 席 者 大羽・近藤・信原・藤井・山田 

欠 席 者 村上 

今日の会議

の 議 題 

□全体交流ディスカッション 

会 議 資 料 
□次第 
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前回課題について

の委員意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前回、市のコミュニティバスおよびレンタサイクルについて実地

調査の課題を出していたのでその報告から。 

 

委員意見 

○家から駅までミニバスを利用し、駅からレンタサイクルを利用し

た。日曜の午後に乗ったが、バスの乗車は 5 人ほどで、買い物帰り

の高齢者が多いように感じた。レンタサイクルは駅前に 12 台あり、

かなりあまりがあった。簡易な受付で乗ることが出来るのでらくだ

と思う。知立の散歩道沿いを走ってみたが、途中の彼岸花は見ごろ

の時期が終わったのか既に刈り取られていて残念だった。また、観

光ポイントもめぐったが、がっかりスポットだなと感じた。 

 

○駅前でレンタサイクルを利用しようとして、駅員さんに聞いてみ

たが不案内であった。借り方も自分には難しく思った。自転車はキ

ーキーうるさく、知立の車道は自転車で走るには危ないと思った。 

バスを利用して思ったのは、停留所にベンチがもっとあれば、また

傘を置いておくなどはどうか。、刈谷ハイウェイオアシスの路線が

あってもいい 

 

○利用客がほとんどアピタとパティオだったところもあり、もう少

しここへ寄る路線が増えてもいいのでは。 

 

○観光としてみると、ミニバスのむらさきのルートは観光ルートの

ようにもなっているが、シーズンでないと何もない。また、一度お

りたら次は一時間後なので、なかなか使い勝手も悪い。 

 

○散歩道１００選に選ばれた散歩道を取り上げてはどうか。 

 



具体的実施事項に

ついての検討 

 

 

 

 

○散歩道とミニバスを組み合わせ、ウォーク&ミニバスというイベ

ントをやってはどうか。 

○観光の観点で考えるよりも、市内の人の定住率をあげる観点で取

り組むべき。 

 

  

 

決 定 事 項 
会長、副会長がウォーキングイベント等実施主体へのヒアリング、事業提案を行っ

ていく。 

課 題  

次回議題 □全体交流ディスカッション（テーマトーク） 

 

参考資料：もっと池鮒鯉を知ろう 提案書 

     まちづくり委員会活動スケジュール 

 


